
 

 

開催日時 平成２７年６月２７日（土） １２：００～１３：００ 

開催場所 土手町コミュニティパーク（弘前市土手町） 

出席委員 
委員長  石岡 徹、  副委員長  工藤 茂起 

委  員  鳴海 清彦、  渋谷 拓弥、  太田 眞理子 

会社側出席者 
専務取締役：一戸 勝美 

放送部統括マネージャー：花田 由香子、  放送部チーフ：玉田 雅規 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について 8月22日（土） 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 
 

１）課題番組  『ベイビーウィッシュ』（「ゴゴナビ」 火曜１３：００～１５：５０内） 
 

① 非常に興味深い内容。「高分子なんとか」の表現は、しっかり名称を事前に確認しておくべき

で曖昧な情報を発信するべきではない。少子化が進む中でどうすれば「望まれた子ども」が

できるのか、を考える良い番組だと思う。 

 

② 女性向けの番組かと聴いていると、男性も聴く必要が感じる番組。自分を大切にするという趣

旨をきれいな表現でできている。布ナプキンの入手方法をネットに誘導していたが、地元で

購入できる販売場所をお知らせして欲しい。  

 

③ 女性特有の情報を公共放送で発信していることは素晴らしいが、女性の井戸端会議にならな

いように表現や発信の仕方に気を付けてほしい。若い男性にも聴いてほしい内容。子育てで

悩んだり、プレッシャーに感じたりする男性がいる事も踏まえて、このような情報に取り組ん

でほしい。 

 

④ 男女のカラダに関して、きちんと情報も発信していくべき内容であるので、医学的な検証・専

門的な知識を踏まえるべきであり、監修者を立てるべき。続けていってほしい内容で掘り下

げていってほしい内容だからこそ、裏付けを明確にした番組になって欲しい。 

 

⑤ 言葉がきれいで、いやらしさがなく、聴いていてリラックスできる。番組が２人で進行している

ので、一方がかみ砕いたり復唱したりしているので聴きやすい。こういった内容の番組が登

場したということは驚きであり、良いことだと思う。 

 

 【審議機関の答申または改善】 

医学的な話題については、専門家にインタビューをしたり監修を受けたり、もしくは出典元を明確 

にして放送するべきで、徹底する。 

 

 【審議機関の答申または改善意見の公表】 

  １）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

  ２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


